
Anfrage zum Plenum
der Abgeordneten  Ruth Müller SPD

vom 11.05.2020

Corona-Ausbrüche in Betrieben der Fleischindustrie

Ich frage die Staatsregierung: 

Nachdem im Westfleisch-Schlachthof in Coesfeld die Corona-Infektionen massiv gestiegen
sind und daraufhin im gesamten Landkreis die Neuinfektionen die kritische Marke von
50 je 100.000 Einwohner durchbrachen, wurde der Schlachthof von behördlicher Seite
stillgelegt, gibt es in Bayern ähnliche Erkenntnisse hinsichtlich des Infektionsgeschehens bei
SchlachthofmitarbeiterInnen, welche Betriebe wurden kontrolliert und in welchen Betrieben der
Schlachtindustrie wurden bislang Coronainfektionen ermittelt (Betrieb mit jeweiliger Zahl der
positiv Getesteten)? 
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